

Laufsport

Schweizermeistertitel im Halbmarathon für Manfred Jauch (LC Altdorf) anlässlich des Hallwilerseelaufs

In Beinwil am See (AG) erfolgte am letzten Samstag, dem 12. Oktober, der Starschuss zur 50. Jubiläumsauflage des Hallwilerseelaufs. Über 10`000 Teilnehmer nahmen an diesem Traditionsanlass teil und auf der Halbmarathonstrecke wurden die Schweizermeistertitel in den diversen Alterskategorien vergeben. Dem Urner Manfred Jauch (LC Altdorf) gelang im Sog des Spitzenläufers Tade Abraham eine Parforceleistung, welche schlussendlich mit dem Schweizermeistertitel in der Kategorie Masters M45 honoriert wurde.

Starke Saison und optimale Vorbereitung

Manfred Jauch sorgte in dieser Saison bereits des öfters für Furore. So konnte er sich heuer am Bremgarter Reusslauf, am Stadtlauf in Luzern, am Lauerzerseelauf, am Ägeriseelauf, am Sarnerseelauf sowie am Willisauerlauf jeweils als Kategoriensieger ausrufen und feiern lassen. Auch an den Urner Abendläufen kürte sich der bald 50-jährige Routinier gegen die erstarkte junge Konkurrenz einmal mehr zum souveränen Sieger der Gesamtwertung. Dementsprechend und nach optimaler Vorbereitung begab sich Manfred Jauch in Beinwil am See zuversichtlich und mit grossen Ambitionen an die Startlinie der Halbmarathonstrecke. Im Rücken des Spitzenläufers und späteren Tagessiegers Tade Abraham, der im Dezember anlässlich des Silvesterlaufs in Zürich seine erfolgreiche Karriere beenden wird, startete Jauch auch im Aargau gewohnt schnell. Auf den ersten abfallenden Kilometern auf Asphalt etablierte er sich bereits in den vordersten Positionen, immer in Tuchfühlung mit seinem ärgsten Widersacher David Senn, dem amtierenden Schweizermeister über 10km der Kategorie M45. Auf der coupierten 2. Streckenhälfte kämpfte sich Jauch weiter Position um Position nach vorne. Rund 4km vor dem Ziel setzte der Urner zur entscheidenden Attacke an und sorgte für eine Vorentscheidung. Schlussendlich kreuzte Jauch die Ziellinie des Rundstreckenurses nach hervorragenden 1.11.25h auf dem 5. Rang der Overall-Wertung und durfte sich über einen neuerlichen Schweizermeistertitel in der Kategorie Masters M45 freuen. Seinen hartnäckigsten Konkurrenten David Senn distanzierte er schlussendlich um 26 Sekunden. Der Drittplatzierte der Kategorie M45, Stefan Marty, verlor bereits über 5 Minuten auf den entfesselten Urner. Mit einer starken Endzeit von 1.20.37h und dem 5. Schlussrang bewies auch der Schattdorfer Andrew Kelly erneut, dass er in seiner Alterskategorie M50 zur absoluten Spitze zählt. Selbstverständlich gebührt allen weiteren Urner Teilnehmern und Finishern an dieser Stelle eine herzliche Gratulation.

Bericht: Ivan Gisler

Foto: ZVG

Foto 1: Der frischgebackene Halbmarathonschweizermeister der Kategorie M45 Manfred Jauch flankiert von der Siegerin der Kategorie W45 Arlette Meier-Hunger